

Cuba appelle à la solidarité dans la lutte contre la pandémie de Covid-19



La Havane, 4 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a mis l'accent ce mercredi sur l'importance de la solidarité dans la lutte contre la pandémie de Covid-19 qui frappe l'humanité toute entière.

Bruno Rodríguez a pris part à une visioconférence entre les chefs de la diplomatie de l'Allemagne, de l'Amérique Latine et des Caraïbes pour échanger des vues sur la gestion de la situation sanitaire.

«Ce sont des temps de solidarité et d'entendre la santé comme un droit et non comme une marchandise » a écrit le ministre cubain sur son compte Twitter.

C'est sur la base de ce principe que Cuba apporte sa contribution à la lutte contre la Covid-19 dans une vingtaine de pays.

2 mille 300 cadres professionnels cubains de la santé des brigades spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies combattent en effet le nouveau coronavirus. Ils viennent ainsi s'ajouter aux plus de 28 mille autres qui prêtent leurs services dans 59 pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224720-cuba-appelle-a-la-solidarite-dans-la-lutte-contre-la-pandemie-de-covid-19>



Radio Habana Cuba